

Kanagawa East
Rotary
Club



神奈川東ロータリークラブ

KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

2024-2025年度 第44週報 No. 2310 2025年(令和7年) 6月20日 第2310回 例会記録 6月27日発行

本日〈6月27日〉のプログラム

年度末夜間例会



福井県 荒島岳勝原

司 会 岡部 雄一郎 副幹事

点 鐘 田口 健太郎 会長

齊 唱 「それでこそロータリー」
ソングリーダー 角野 弘幸 会員

四つのテスト 北村 大輔 職業奉仕委員長
(第1例会のみ)

会長報告

- ①6月度定例理事会報告
- ②米山奨学会より青柳紀会員に第19回メジャードナーの感謝状が届いておりますので贈呈致します。



2024-2025年度 R I 会長 ステファニー・アーチック



第2590地区 ガバナー 長戸はるみ

会 長	田 口 健太郎	会 計	渡 辺 好 史
会長エレクト	馬 場 佳 子	副 会 計	渡 邊 淳
副 会 長	西 山 潔	S A A	月 山 勇
副 会 長	河 野 明 光	副 S A A	網 野 雅 広
幹 事	角 野 弘 幸	副 S A A	加 野 亮 一
副 幹 事	岡 部 雄 一 郎	クラブ会報	河 邊 拓 巴

〔例会日〕 毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)

〔例会場〕 崎陽軒本店

〔URL〕 <https://kanagawa-higashirc.com/>

〔E-mail〕 kerc@beach.ocn.ne.jp

〔事務局〕 ☎ 220-0011

横浜市西区高島2-6-38 岩井本社ビル317A・B

TEL:045-442-7131 FAX:045-442-7978

〔創立記念日〕 昭和51年5月29日

幹事報告

- ①6/27は崎陽軒にて年度末夜間例会となります。登録料は参加者のみ5000円を徴収致しますのでよろしくお願い致します。
- ②先週に引き続き、次年度の活動計画書の校正原稿を回覧致します。関係箇所のチェックをお願い致します。
- ③例会終了後に今年度のクラブ協議会を開催致します。出席義務者の方、宜しくお願い致します。
- ④川崎北RC創立65周年記念誌が届いております。回覧致しますのでご覧ください。

誕生日祝い

河邊 拓巳 会員 (6月25日)

結婚記念日祝い

伊東 英紀 会員 (6月24日)



出席報告

池田 広樹 出席委員長

会員総数	45名	(24+21)名	
出席会員数	33名	(18+15)名	
出席率		84.62%	
ゲスト	0名	ビジター	0名
前回補正後	87.50%	前々回補正後	86.05%

スマイルボックス 綱野 雅広 副SAA

伊東英紀君 結婚祝い ありがとうございます。

河邊拓巳君 誕生祝い ありがとうございます。田中会長、角野幹事 一年間ありがとうございます!

田口健太郎君 「例会には出席できないけど」とおっしゃりながらも田邊会員は例会前に顔を出してくださいます。感謝です。

石川正三君 早いもので本日が今年度の最終例会。今年同様7月からの新年度もヨロシク…。

青柳 紀君 年末調整その3

山本 登君 又々遅刻 ご容赦下さい

山本芳弘君 年度末にニコニコに

加藤仁昭君 毎回暑い日が続いていますが未だ6月です。この先7、8月はどうなるか。皆様ご自愛下さい。

天野公史君 ①今年度ももうすぐ終わりです。年度末調整です。②横浜市長選”横浜から日本を元気に”のスローガンで高橋のりみさんが立候補します。日本のるべき姿を学んでいる人です。宜しくお願いします。

角野弘幸君 ①交流戦 結構負けてまだ首位だ。②年末調整はお済みですか。

渡邊 淳君 年度末のご挨拶。少し早いですが。

西山 潔君 本日、今年度最後のクラブ協議会。皆様の出席をお願い致します。

茂木知子さん 北海道にやけに詳しい植田さん、どうしての間に。学生時代に周遊券で、ユースホステルに泊まって北海道を一周した。すると、友添さんから、衝撃の一言「ユースホステルって何?」戦後生まれ(昭和20年代から30年代)の学生は、植田さんのように清く正しい学生はユースホステルが必須アイテムでした。ユースホステルも昭和の死語のようです。

友添辰哉君 5月31日の日台ロータリー親善会議にご参加の皆さまの様子が、ガバナー月信8月号に掲載されることになりました。

金森欣一君 今年度も通常例会は最後になりました。田口会長、角野幹事ご苦労様でした。

岡部雄一郎君 田口会長、角野幹事1年間ありがとうございました。そしておつかれ様でした!! 次年度は、いよいよ50周年です。皆様よろしくお願いします!!

池田広樹君 年末調整です。

北村大輔君 田口会長、角野幹事おつかれ様でした。

渡辺好史君 会長、幹事 一年間お疲れ様でした。

尾身康彦君 ロータリー年度末ですね。皆様、おつかれさまでした。

月山 勇君 今年度、田口会長、角野幹事、一年間お疲れ様でした。まだもう一回ありました…ね。そうそう、ニコニコ年度末調整も、あと一回…。

6月20日	21件	90,000円
本年度累計		1,880,971円
年度目標進捗状況		- 2 %

卓 話

「年度末挨拶」

田口 健太郎 会長



今年度、会長職を仰せつかりましたが、まずは支えていただきました理事・役員、そして会員の皆様に心より御礼申し上げます。

今年度の活動方針は、創立50周年を控えていることもあり、前年踏襲・前年同様の活動を行うのではなく、“一度立ち止まり、今後のクラブ活動について熟考する一年”として活動して参りました。原則として本期の奉仕活動を延期・停止し、各委員会で議論に特化した一年にしていただきたいと重点目標を掲げましたが、会員皆様のご協力を賜り大変に有意義な一年となりました。

今年度の最重要課題は、「クラブ会計の悪化」をどのように解決するかという命題でした。「未収金」「事務局の体制変更」による一般会計支出の増加に加え、「会員減少」によ

る一般会計収入の減少が大幅な収支の悪化を招きました。例年同様に奉仕会計や積立金による補填を継続しても、5年後の収支見通しが好転する状況とは言えず、クラブの持続可能性を保持するためには一定の会員数でも破綻しない会計と毎年の積立金が最低要件となりますので、理事・役員会で約半年間に亘り自由闇達に様々な角度から会計健全化の議論を行い、最終的な総会議案を策定いたしました。

そして、会員の皆様には委員会で「これまで・これから」の委員会活動について幾度も御議論いただき、これまでの知見に加え、これからの方針を総括していただき、「委員会活動レポート」という形でクラブの財産を紙にして遺すことが出来ました。今後の委員会活動の参考になるレポートですので、お役に立てば幸いです。

また、今年度から神奈川RCの他に横浜東RCとの「合同例会」がスタートしました。第2590地区は約1,800名の会員を有しておりますが、地区に出なくとも各クラブの会員が面識を持ち合わせ、ロータリーライフがさらに豊かになるのではないかとの趣旨で始まりました。

各クラブの会長・幹事と意見交換すると将来の会員数を危惧するケースが散見されます。当クラブが60周年・70周年を迎える頃に合同例会による親睦の効果が発揮されることが有るかも知れません。極論すれば毎月合同例会が有ったとしても互いのクラブに不利益はないというご意見も他クラブの会長・幹事からは聞こえて来ます。各クラブへの地均しは終えておりませんので、次年度以降の会長・幹事には合同例会の定期開催を要望したいと思います。

いよいよ我がクラブは次年度に50周年を迎えますが、「温故知新」を大切にし、自由闇達ながら品格を持ち併せた威勢の良いクラブとして発展し続けることを願っております。「自由闇達にて愉快なる理想クラブの構築」を掲げて会長職を務めて参りましたが、理事・役員だけでなく様々な会員の御意見を拝聴して理事会の決定に役立たせていただきましたことを心から感謝申し上げます。

本年度が今後50年間を支えるクラブの礎の一端となり、今後の発展に寄与致しますことを願って止みません。

西山 潔 副会長

本年度、1年間副会長を務めました、西山です。会員の皆様の多大なる御支援、御協力のお蔭を持ちまして微力ではございますが、任務を全うする事ができました。ここに心より感謝申し上げます。田口会長、角野幹事また役員、理事、委員会の皆様方におかれましては1年間全力で会務を遂行されました事に心より敬意を表します。

さて、今年度の田口会長が示されたクラブテーマは「たかがロータリー されどロータリー」でありました。会長は会員それぞれのロータリーに対する価値観は違うけれど共通する価値観を見出して会員の皆さんに繋がる事を考えられて参りました。

私は我がクラブは「和を以て尊しとなす」の和の精神を大切にしているクラブであると感じております。実際に川柳同好会、ゴルフ同好会、グルメ同好会、音楽同好会等、活発に活動している同好会が会員の親睦の場として会員の交流に欠かせない存在となっております。親睦により自分の視野が広がりその中で自分では出来ない経験や知識を手に入れられるこのような事がロータリークラブの良さのひとつであると私は思っております。親睦を図りクラブを一体感のあるものとし結束力を高める様に努めて参りました。

私はクラブ奉仕委員会担当の副会長としまして、クラブの活性化、会員の増強、退会防止、ロータリーライフの質の向上等に尽力して参りました。クラブ奉仕はクラブ内の結束と親睦を高める上に大変重要であり、ロータリーライフを楽しむ原動力となります。そこで4月に開催いたしましたクラブフォーラムは「ロータリーを楽しもう」をテーマに会員の皆様から意見をお聞かせ頂きたく提案いたしました。その中でも特に我がクラブの魅力は何かを中心に考えて頂き、今後のクラブ運営そして会員増強の際に役立つ材料になればと考えました。

西山 潔 副会長



先日のフォーラムで話された意見は週報でもお伝えいたしましたが、改めてご報告させていただきます。フォーラムで話された意見を要約いたしますと、

- ・家族的な雰囲気で居心地がいい
- ・分け隔てのない付き合いが出来るクラブである
- ・色々な職種の方々と安心した交流ができる
- ・おおらかな性格のメンバーが多く深い絆で繋がっている
- ・イベントや国際交流などで異次元な経験ができる
- ・家族会や同好会等で家族を大切にしているクラブである
- ・奉仕活動が解りやすく活動しやすい
- ・一過性な人間関係ではないので永く付き合いができるなどの大変貴重な意見が出されました。

我がクラブは次年度に創立50周年を迎える歴史と伝統のある神奈川東ロータリークラブであります。我が神奈川東ロータリークラブは永久に不滅です。今後60年、70年とこの素晴らしいクラブは良き伝統を継承し、更なる進化を遂げると確信しております。

最後になりますが、会員の皆様方に1年間の御協力、御支援に心より感謝申し上げ、副会長の挨拶とさせて頂きます。1年間ありがとうございました。

角野 弘幸 幹事

今年度、田口会長の下、1年間幹事を務めさせていただきました角野です。3年近く前ですが、田口会長から幹事に指名された時は「何で自分なのかな」と思いましたが、今となっては様々な経験をさせていただいたことに感謝したいと思います。そして、今年度の活動を支えてくださった理事・役員、各委員ならびに会員の皆様、本当にありがとうございました。おかげさまで残り1週間、何とか完走できそうです。

今年度は、事務局員の交代とともにスタートしました。引継ぎの時間もあり確保できないまま事務局の業務をこなしていただいた長澤さんには本当に感謝しています。特に前半は、8月にガバナー公式訪問、11月に地区大会があり、わからないことだらけで大変だったと思います。1年間やってみてようやくロータリーの流れを理解されたところだと思います。次年度も引き続きよろしくお願ひいたします。

クラブの行事としては、9月8日、例年春に実施している家族会を秋の家族会として、山梨のぶどう狩り、ワイナリー見学を実施しました。同日にB-SKY FESが開催され、植田青少年奉仕委員長をはじめ青少年奉仕委員会の皆様にはご協力いただきました。

10月13日には、神奈川区民まつりに出展しました。物品販売と子供向けガチャガチャで多くの区民の方に足を運んでもらいました。物販、ガチャガチャとも完売ということで清水社会奉仕委員長をはじめ、委員の皆様、当日汗をかいていたいたい会員の皆様、本当にありがとうございました。また、ロータリー平和フェローのリアンさんにも参加していただき、当クラブの活動に触れていたいたいのは、よかったです。

今年度の地区大会は、11月15日、16日に開催されました。16日の本会議には多くの会員が出席し、最後のクラ

角野 弘幸 幹事



紹介では盛り上がりを見せることが出来たと思います。当クラブはコホストクラブという立場で、植田会員、小山会員、友添会員、加野会員には、地区大会実行委員として活躍していただきました。お疲れ様でした。

1月22日には、尾身親睦委員長のもと、年忘れ家族会が盛大に開催されました。50周年記念事業でご縁をいたいた昭和音楽大学のコーラスチーム「てるついーに」の素敵な演奏で皆さんお楽しみいただけたのではないしょうか。年が明けて1月24日には横浜東RCとの合同例会を開催しました。いつも違う会場で他クラブの例会の雰囲気に触れ、多くのロータリアンと交流できたのは、有意義な体験だったと思います。できれば、次年度以降もこのような合同例会を続けていただければ幸いです。

恒例の神奈川RCとの合同賀詞交歓会は、1月31日に崎陽軒で開催しました。今年度は当クラブが幹事クラブでしたので、私の独断で当クラブが誇るロックバンド「KERO C」の演奏で楽しめました。メンバーの皆様ありがとうございました。神奈川RCからも多才な会員が歌で参加してください、とても盛り上りました。

理事会では、クラブの会計の課題について年度当初より協議を重ねてまいりました。その中で、ロータリークラブの本質やクラブの在り方について自分自身よく考える1年になりました。最終的には、例会の回数を減らすことで会計を改善することとなり、次年度から対応できるよう、クラブ細則の改正を年度内に行いました。

残念ながら10月までに4名の退会があり、なかなか新会員を迎えることができませんでしたが、最後に1名入会が決まりそうです。これは嬉しいことです。そろそろトライアル会員の皆様も正式入会してくださると思います。次年度は会員が増えることを期待しております。

会報については、これまで事務局で作成していたものを外注にしました。外注といっても事務局での作業がなくなるわけではなく、長澤さんには会報作成でもご苦労をかけたと思います。また、会報委員長、特に途中から委員長をお願いした河邊さんには多大なご苦労をおかけしました。ありがとうございました。

いよいよあと1週間となりましたが、最後まで気を抜かず、走り抜けたいと思います。

1年間皆様には大変お世話になりました。感謝申し上げます。

渡辺 好史 会計

皆さん、こんにちは。今年度、会計を担当させていただきました、渡辺と申します。

あっという間に1年が過ぎました。まだ、決算作業はこれからになりますが、とりいそぎ、今日がその締めくくりとなりました。この1年間、皆さんには温かいご協力とご理解をいただき、無事に任期を終えられることを心から感謝申し上げます。

会計の仕事といえば、一見数字とにらめっこする地味なイメージがあるかもしれません、この役割を通じてクラブの活動がどのように成り立ち、どんな場面で皆さまが汗をかか

渡辺 好史 会計



れているか垣間見る機会となりました。そのおかげで、多少なりともロータリークラブを知ることができた一年ともなりました。

しかしながら、今後、我がクラブが充実した活動を行うには、どうしても「予算」という現実がつきまといます。今年度も財政面で厳しいと見込まれる状況もありました。また、次年度は財政面を考慮して例会数の減少ということもなりました。少しずつでも財政面が上向いていくように、次年度以降も貢献できればと思っております。

また、私自身ゴルフ、ランニング、ギターといろいろな趣味がありますが、その中でもクラブのメンバーとバンド活動を通じて音楽と一緒に楽しめたことは大きな思い出です。バンドメンバーとのセッションは、仕事では味わえない充実感にあふれていて、これもロータリークラブに入つてよかったと思えることの一つであったと改めて感じています。

次年度も会計としてクラブに貢献することはもちろん、ロータリークラブの活動、そしてゴルフや音楽でさらに皆さんと交流できれば良いなと思っています。そして、さらに楽しく有意義なクラブ活動ができますことを心より願っています。

最後になりますが、一年間支えてくださいました会長、幹事、そしてクラブメンバーの皆さん、ありがとうございました。今後も引き続きよろしくお願ひいたします。

クラブ協議会

例会終了後に今年度最後のクラブ協議会が開催されました。各委員長の皆様、一年間お世話になりました。



次回〈7月4日〉の予定

新年度挨拶
会長、副会長、副会长、会長エレクト、幹事